

Milagrosamente ningún órgano fue tocado Niño baleado ya está pura vida



De este pupitre cayó el arma hechiza (fabricación casera). REINER MONTERO GN

◆ **ADRIANA SOLÍS Y REINER MONTERO**
Periodista y corresponsal GN

Gracias a que la bala que recibió en el estómago no tocó ningún órgano importante, el chiquito de 11 años baleado accidentalmente por una maestra ya salió del hospital de Niños.

“Estuvo solo unas horas para valoración, la bala en su recorrido no lesionó ningún órgano importante”, dijo el Dr. Rodolfo Hernández, director del Hospital de Niños

El escolar fue herido en una escuela en Puerto Viejo de Sarapiquí

el martes, poco antes del mediodía, cuando de un pupitre cayó una pistola hechiza (fabricación casera).

Según José Rodolfo Gutiérrez, maestro del menor, cuando estaba por ingresar al aula metieron un pupitre del corredor y de la gaveta cayó el arma. La juntó y se la entregó a una compañera maestra, pero al parecer cuando ella la manipula se activó y solo se escuchó una explosión. Luego los gritos del niño diciendo que lo habían herido.

“De inmediato lo llevamos en brazos a la clínica, pues está a 75 metros de la escuela, no sabemos cómo ingresó el artefacto a la insti-

CREO QUE...



JOSÉ R. GUTIÉRREZ
MAESTRO

“Le entregué el arma a una compañera cuando de pronto solo se escuchó una explosión”.



JULIETA ALVARADO
DIRECTORA

REINER MONTERO GN

“Lo que pasó fue un accidente y estamos trabajando para no generar nervios en los estudiantes”.

tución, es necesario que una persona que se encargue de la seguridad cuando están los niños en el centro”, insistió Gutiérrez.